



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 112
20 de junio de 2023

Los estudiantes de la Carrera de Derecho, recibieron charlas sobre consumo de alcohol y drogas

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales y la carrera en Pedagogía de la Historia y las Ciencias Sociales de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación con el acompañamiento de la Dirección de Bienestar Universitario de la Universidad Central del Ecuador organizaron las “Charlas de Prevención de Consumo de Alcohol y Drogas”.

Estas charlas se realizaron con la participación de estudiantes dirigida a estudiantes con un enfoque preventivo, brindando herramientas y recursos para evitar el abuso en el consumo de alcohol y drogas, y contribuir a crear un ambiente seguro y saludable en el campus universitario, disminuyendo el riesgo de accidentes, violencia y otras situaciones indeseables.

Los temas abordados fueron:

1. Los efectos a largo plazo del consumo de drogas y alcohol en el cerebro y la salud física.
2. Cómo el abuso de drogas y alcohol puede afectar negativamente a la vida social y emocional de una persona.
3. El papel de la genética en la predisposición al abuso de drogas y alcohol.
4. Los diferentes tipos de tratamientos y terapias disponibles para la recuperación de las adicciones.
5. La relación entre el abuso de drogas y alcohol, y la criminalidad.
6. El impacto del abuso de drogas y alcohol en las relaciones familiares y de pareja.
7. La importancia de la prevención del abuso de drogas y alcohol en adolescentes y jóvenes.
8. El abuso de drogas y alcohol en el lugar de trabajo y sus consecuencias.
9. El papel de la publicidad y la cultura en la normalización del consumo excesivo de drogas y alcohol. Las políticas y regulaciones gubernamentales relacionadas con el abuso de drogas y alcohol y su efectividad en la prevención y tratamiento de la adicción.

Considerando que la Universidad Central del Ecuador es una institución de educación superior que tiene una responsabilidad social en la formación integral de sus estudiantes, con este proyecto no sólo se enfoca en la parte académica, sino también en la salud y bienestar de los estudiantes.

K.T